

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang**

Seiring dengan perkembangan zaman tuntutan untuk memenuhi kebutuhan hidup semakin meningkat. Bahan-bahan untuk memenuhi kebutuhan semakin tinggi dan biaya-biaya yang di keluarkan tidak sedikit sedangkan banyak masyarakat di kalangan menengah ke bawah kurang mampu untuk memenuhi kebutuhannya, apalagi untuk memenuhi kebutuhan yang mendesak.

Fasilitas pemberian kredit atau yang biasa di kenal dengan sebutan gadai dapat menjadi alternatif yang dapat di pilih oleh sebagian masyarakat untuk memenuhi kebutuhannya. Gadai merupakan hak yang diperoleh seseorang yang mempunyai piutang atas suatu barang bergerak. Fasilitas pemberian kredit tidak hanya untuk memenuhi kebutuhan hidup saja, melainkan untuk pemberian modal usaha untuk kewirausahaan.

PT. Pegadaian (Persero) adalah perusahaan BUMN yang bergerak dalam bidang pembiayaan kredit atau gadai sesuai dengan hukum gadai dan visi/misi yang di terapkan yaitu sebagai solusi bisnis terpadu yang berbasis fidusia yang akan menjadi market leader dan mikro sehingga kita akan selalu mencoba menjadi yang terbaik untuk membantu memenuhi kebutuhan masyarakat menengah kebawah.

PT Pegadaian (Persero) juga menjadi satu-satunya badan usaha yang ada di Indonesia yang secara resmi dan mempunyai izin untuk melakukan kegiatan operasional berupa pembiayaan kredit dalam bentuk penyaluran dana ke masyarakat atas dasar hukum gadai.

PT. Pegadaian (Persero) sudah banyak di kenal oleh masyarakat khususnya di Indonesia, sehingga banyak nasabah yang telah mempercayakan penggunaan jasa kredit ini menjadi sumber pembiayaan yang di butuhkan. PT. Pegadaian (Persero) memiliki berbagai macam produk kredit atau gadai salah satunya adalah produk gadai KCA (Kredit Cepat dan

Aman). Gadai KCA merupakan alternatif yang dapat di pilih untuk mendapatkan pinjaman secara mudah, cepat, dan aman.

Dari latar belakang tersebut, maka penulis tertarik untuk mengangkat pembahasan ini sebagai materi untuk menyusun tugas akhir dengan judul SISTEM AKUNTANSI KREDIT CEPAT DAN AMAN (KCA) PADA PT. PEGADAIAN (PERSERO) CABANG JEMURSARI SURABAYA.



## **1.2 Tujuan Studi Lapang**

Studi Lapang ini bertujuan untuk mendapatkan bukti nyata untuk mengetahui sejauh mana sistem akuntansi kredit cepat dan aman (kca) yang berlaku pada PT. Pegadaian (Persero) cabang jemursari.

### **1.3 Manfaat Studi Lapang**

Studi Lapang ini diharapkan sebagai tambahan pengetahuan serta wawasan bagi penulis mengenai sistem akuntansi kredit cepat dan aman (kca) pada PT. Pegadaian (Persero) Cabang Jemursari.

### **1.4 Ruang Lingkup Studi Lapang**

Ruang lingkup yang di bahas dalam studi lapangan ini yaitu menjelaskan mengenai sistem akuntansi kredit cepat dan aman pada PT. Pegadaian (Persero) Cabang Jemursari. Penulis mengamil contoh kegiatan observasi di PT. Pegadaian (Persero) Cabang Jemursari yang berada di jalan Kendangsari No. 85 Surabaya.

### **1.5 Metode Pengumpulan Data**

Adapun beberapa metode yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu:

1. Observasi

Yaitu proses pengumpulan data yang dilakukan dengan mengamati langsung pada saat melakukan penelitian untuk mendapatkan data perusahaan.

2. Wawancara

Dengan mewawancarai kepala pimpinan khususnya bagian *accounting* secara langsung.

3. Dokumentasi

Yaitu mengumpulkan data-data yang diperlukan berupa dokumen- dokumen. Data-data ini dikumpulkan penulis dengan cara meminta, mencatat, melihat dan menyalin.